
О череповецком хоккее
на высшем уровне
18 апреля генеральный директор ОАО 
«Северсталь» Алексей Мордашов принял участие 
во встрече Президента РФ Владимира Путин? 
с руководством и спонсорами российские 
хоккейных клубов по вопросам развития детско- 
юношеского спорта.

Встреча прошла по окончании матча Россия - США на чемпи
онате мира по хоккею среди юниоров, закончившегося со счетом 
4:3 в пользу российской сборной.

«Всех поздравляю с хорошим началом молодежного чемпио
ната, юниорского чемпионата мира! Это первая официальная игра 
на этом льду, и она оказалась успешной, победной. Ребята нас по
радовали. Это значит, у нас есть в спорте, в хоккее хорошая смена 
и хорошие перспективы», - отметил Владимир Путин.

Алексей Мордашов рассказал участникам встречи о поддерж
ке компанией «Северсталь» детско-юношеской хоккейной шко
лы в Череповце, где помимо юных череповчан проходят обучение 
дети из Воркуты и ряда других городов.

По словам Алексея Мордашова, ОАО «Северсталь» ежегодно 
выделяет 98 миллионов рублей на поддержку молодежного хок
кея. В том числе около 43 миллионов идет на содержание детской 
хоккейной школы в Череповце, 55 миллионов рублей - на финан
сирование молодежной хоккейной команды «Алмаз».

В разные годы победителями и призерами чемпионатов мира и 
Олимпийских игр становились наши воспитанники Дмитрий КЭш- 
кевич, Алексей Кознев, Юрий Трубачев, Максим Чудинов и многие 
другие. И сегодня несколько представителей череповецкой хок
кейной школы являются основными игроками юниорской, юноше
ской и молодежной сборных России. Участие в различных меж
дународных турнирах принимают Вадим Кудако, Даниил Вовчен
ко. А нападающий юниорской сборной Павел Бучневич, которому 
накануне исполнилось 18 лет, удостоился персонального поздрав
ления Владимира Путина. Президент пожал ему руку и пожелал 
удачного выступления на чемпионате мира в Сочи.
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